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本报讯 （全 媒 体 记
者 冯威 通讯员 陈士洲）

“我们添加下微信，有事找
我及时过来处理。”4 月 23
日上午，魏集镇王圩村党总
支书记赵厚利带着水果、牛
奶等慰问品来到睢宁县爱
心老人托老所看望老人王
红侠（化名）时，再三叮嘱该
院负责人。

缘何王红侠老人让赵

厚利如此牵挂？事情要追
溯到4月17日。那天，魏集
镇接到县“速来办”平台下
单，一位在县城租房居住的
魏集镇王圩村居民，生病卧
床，目前无人照料。

接到工单后，王圩村党
总支书记赵厚利立即组织
村组干部来到老人住所了
解情况。赵厚利告诉记者，
当时打开门就有一股刺鼻

的臭味扑面而来，老人胯骨
骨折，生活不能自理，长期
卧床无人照料，身上已经出
现褥疮，平时都是房东及邻
居给点吃的。看到现场情
况，赵厚利决定先安顿好老
人，再处理事项。

经老人同意，赵厚利把
老人送到睢宁县爱心老人托
管所，自己支付1500元给托
管所。这样的举动，让老人王
红侠泪流满面：“救命的人来
了，这是一个好书记······”

王红侠激动地对记者
说，睢宁县爱心老人托老所
干净、安静，每天三顿饭工
作人员端到床前，荤素搭
配，有人定期换药、擦身，生
活终于有了保障。记者在

现场还了解到，工作人员正
与王红侠老人子女商量老
人赡养事宜。

据了解，县“速来办”平
台投入使用以来，魏集镇共
接到 11 件诉求问题，全部
在规定的时间内完成事项
的落实和回复，回复满意率
达 100%。魏集镇主任科员
宋之许告诉记者，魏集镇对

“速来办”交办的问题，一天
受理、三天办结，三天不能
办结，受理的村必须书面向
镇平台办说明情况，申请延
期。不能在规定时间内办
理完成的，要求主要负责人
晨会上检讨说明原因，年终
还会对“速来办”平台办理
情况进行总结表彰奖励。

（上接 2版）商贸往来较为
密切。近年来，睢宁发展
迅速，形成了许多好理念、
好经验、好做法，尤其在强
化区域合作、强化对外开
放方面值得学习借鉴。希
望双方进一步加强互动、
加强对接，在交通、水利、
公共基础设施等方面开展
区域合作，在推动高质量
发展中实现合作共赢。

在灵璧县，睢宁县党政
代表团先后来到儒特实业
有限公司、轴承产业园、国
祯生物质热电有限公司、
百通达科技医疗用品有限
公司、雨鑫木业有限公司
等地参观。近年来，灵璧
县抢抓长三角一体化发展
机遇，锚定承接产业转移
集聚区建设，坚持以“两县
两区一基地”建设为统领，
全面推进制造业、农村人
居环境整治、新型城镇化、
民生工程和政务服务水平

“五大提升行动”，纵深推
动全面从严治党。

苏伟表示，睢宁和灵璧
处于同一发展阶段，都面
临着转型升级的重要任务
和良好机遇，有着广阔的
合作空间。希望睢宁、灵
璧、泗县等毗邻地区建立
区域协调发展联席会议制
度和合作协商机制，进一
步 加 强 多 地 交 通 互 联 互
通、水系联航联治、社会治
安联合防控等，实现资源
共 享 、优 势 互 补 、合 作 共
赢，携手打造长三角一体
化发展区域样板。

刘博夫说，灵璧、睢宁
两县山水相连、唇齿相依，
官方和民间交往甚密，是
苏皖毗邻的两个友好县。
长期以来，双方共同携手、
真诚合作，形成了优势互
补、相互支持的睦邻友好
关系。今年是实施“十四
五”规划的开局之年，也是
长三角一体化发展的关键
之年，值此重要时期，睢宁
县党政代表团来灵璧传经
送宝，共商发展大计，必将
进一步促进两县人民在政
治、经济、文化等方面更深
层次的交流与合作。

卧床老人无人赡养“速来办”解后顾之忧

本报讯 （全媒体记
者 赵磊）4 月 26 日上午，
徐州空港经济开发区管委
会联合睢宁中等专业学校
举 办 校 企 专 场 观 摩 招 聘
会，让生源与用人单位无
缝对接，实现政校企三方
共赢。

当天，睢宁中等专业学
校的学生集中参观了华芯
邦、中泓光电、中航迈特、
翔宇航空等徐州空港经济
开发区重大产业项目，随
后参加学校与企业用人单
位双选招聘会。此次徐州
空港经济开发区共组织了
园区内 30余家企业参与现
场招聘，提供各类就业岗
位 2000 多个，涵盖机械设
计、电子通讯、计算机、新
材料等专业。学生王梓齐
说：“我发现空港开发区现
在有非常多的企业可供我
们选择，为我们提供了很
多的就业机会。”

据了解，近年来，徐州
空港经济开发区重点发展
航空航天、智能制造、新能

源新材料三大主导产业，目
前，入园企业已超过 60家。
此次三方联合举办观摩招

聘会，在促进毕业生就业创
业的同时，满足了企业的用
人需求。

政校企携手“三方”共赢

（上接1版）调度会上，
苏伟听取了有关房地产遗留
问题项目推进情况，对取得
的成绩表示肯定，并对下一
步工作进行了部署研究。苏
伟指出，自房地产突出问题
集中攻坚以来，大家顶住压
力，敢于担当，辛苦付出，工
作取得了一定的实效；但是
房地产突出问题的形势依然
严峻，紧绷的思想不可松懈，
问题解决刻不容缓，目前仍
然存在开发商拒不配合、项

目跨度时间长等问题，大家
要深入研究，一一破解难题，
对不法行为要坚决严厉打
击，为下一步工作营造正向
的社会环境；问题必须解决，
后续的行动还需要加力，“速
来办”平台不仅是解决房地
产突出问题的有力抓手，更
要在各行各业各领域打造

“速来办”品牌，优化营商环
境，将为民服务的理念真正
落实到位。

苏伟强调，抓项目推进，

必须兵贵神速，相关部门要
敢为善干，用一切办法推进
重点、疏通堵点，破解难题；
抓惩治，必须雷霆万钧，对
阻碍房地产突出问题解决
的违法行为，要坚定不移地
打击；破解难题，必须一案
一策，找到切入口，撕开一
道口子，全面解决问题，同
时要建立长效机制，加强房
地产准入门槛和建设的监
管力度，营造良好有序健康
的房地产市场。

薛永要求，要充分落实
习近平总书记人民至上、执
政为民的理念和情怀，增强
为老百姓办实事的内生动
力，切实维护老百姓的利益；
各部门要树立以我为主的思
想，形成强大的合力；要依法
依纪严肃处理市场问题，对
历史遗留问题要勇于担当，
对在建项目要规范管理，对
不法行为要严厉打击；要举
一反三，强化房地产全过程
监管，让办证难成为历史。

睢宁召开房地产突出问题集中攻坚调度会


